

マーカーペン、あったよ～



4/8

どう？じょうずでしょ？



自分のお道具箱が嬉しい～！最初はみんなで名前や使い方の確認です。「てんとうさんでも使ったよ」と得意げな顔をしています(\*^^\*)

マーカーでお絵かきをすると、グルグルや線を描く子が多く、人を描く子も顔から手足が生えている頭足人がほとんどです。ペンの持ち方も、握り持ちの子がいましたが、画用紙いっぱいにお絵かきを楽しんでいました(^o^)

胴体もしっかり描いています。

色が混ざって面白い♪

7/14



家族みんなを描いたよ☆

見て！お化粧してるの！



これがぼくのクレヨンか～♪

まだ持ち方が握り持ちです。



## 自由画

### みつばちさんの1年間

ねらい：クレヨン・マーカーの使い方を知る。

：自分の気持ちを絵で表現する楽しさを味わう。

初めてサイズの大きい画用紙を用意し、小さい画用紙と選べるようにしました。「大きいね～！」と画用紙の大きさに驚きつつ、腕を大きく動かしてダイナミックに描いていきます。小さい方を選んだ子は、細部にまでこだわりながら慎重に描いています。人や線、何かの形ではなく家や空を描いたり「〇〇している所」など、1枚の絵の中にストーリーが生まれてきました。又、手足に加えて服を描く子も。友だちの絵から刺激を受け真似する姿もあり、日々子どもの成長に驚かされます。



顔、太陽が描けるようになりました♪



大好きな“はやぶさ”だよ♡

黄色の家を丁寧に描いていました♪



力強い筆圧です！

2/15



お団子を取り合っている所。臨場感が伝わってきますね！

雪が降っているのがポイントだよ！

11/27



腕を大きく動かして描けたね♪



空が黒いのは夜だからです。

今回はクレヨンでお絵かき！クレヨンの持ち方もバンバン持ち(お箸と同じ持ち方)で持てる子が増えてきました。クレヨンならではの色を重ねて混色を楽しんだり、滑らかな書き心地に手を上下左右に何度も動かしてダイナミックな絵を描いている子も。顔に目鼻口をしっかり描いたり、まつ毛を描いて「お化粧したよ♪」とこだわりが出てきました。又、この頃から人に胴体を描く子が数人出てきて、成長を感じますね。

1年間の集大成として、今回は全員大きい画用紙で絵を描きました。始める前から「新幹線描く！」「プリキュアに決めた♪」と、描きたい物が決まっている子がほとんどです。しかし、中には何を描こうか迷っている子もいました。保育士が「好きな物とか人を描くのはどうかな？」と声を掛けると、大好きなお姉ちゃんの顔を描いていました(\*^^\*)(上記★マークの絵)お友だちの描いている絵を見ながら「それ可愛いね」と褒めたり共感したり、じっくりと時間を掛けて描いたり、どの子も自由に表現を楽しんでいました。1年間の描画活動を通して、自由に表現する楽しさを味わい、友だちから刺激を受け、子どもたちの表現方法がどんどん豊かになってきました。今後も、子どもの気持ちを受け止めながら、様々な表現活動を楽しんで行きたいです。